

Presentación

La revista Neuropsicología, Neuropsiquiatría y Neurociencias llega ya a su séptimo volumen. En este volumen se incluyen las memorias del 5º Congreso Internacional de Cerebro y Mente realizado en la ciudad de Manizales (Colombia), además de cuatro artículos regulares.

Durante estos siete años, la revista ha cumplido una labor decisiva en la difusión de la neuropsicología, la neuropsiquiatría y las neurociencias en Latinoamérica y en todo el mundo hispanohablante. Durante los primeros años, la revista se publicó en forma impresa pero posteriormente se decidió colocarla en Internet, con acceso gratuito, de manera tal que se facilitara su consulta a todos los colegas en cualquiera lugar en que se encontraran. El número de lectores creció en forma significativa y el impacto de sus artículos aumentó notoriamente.

En la última reunión del Comité Editorial llevada a cabo durante el del 5º Congreso Internacional de Cerebro y Mente se introdujeron algunos cambios adicionales. Además de reorganizarse la administración general de la revista, se nombró a Gabriela Castillo-Parra como Asistente Editorial, se ratificó el Comité Editorial y se nombraron dos nuevos Editores Asociados. Igualmente, se tomó la decisión de que el primer número de cada año (abril) fuese un número monográfico sobre algún tema de interés amplio en neuropsicología, que potencialmente pudiese utilizarse como texto básico en el área. El tema del Volumen 8, No. 1 (abril 2008) será **Funciones Ejecutivas**. Estamos seguros que este será un volumen que tendrá una difusión extensa y una acogida muy positiva. El segundo número de cada dos años incluirá las memorias sobre los congresos internacionales de Cerebro y Mente.

La próxima reunión del Comité Editorial se llevará a cabo en el marco del 6º Congreso Internacional de Cerebro y Mente a realizarse en la ciudad de Quito (Ecuador) durante el año 2009.

Estamos seguros que hacia el futuro la revista Neuropsicología, Neuropsiquiatría y Neurociencias seguirá jugando un papel central en el desarrollo y fortalecimiento de la investigación, la clínica y la docencia de las neurociencias comportamentales a través Latinoamérica y de todo el mundo hispanohablante.

Alfredo Ardila
Editor Principal